



FAITS SAILLANTS

L'agriculture forme plus de 25 % de l'activité économique du Canada, si l'on tient compte des secteurs du conditionnement, de la vente en gros et de la vente au détail. Dans la période 1972-82, plus de la moitié de la valeur des produits agricoles vendus provenait de l'élevage, mais la proportion des ventes de grains progressait de façon générale.

Le Canada est un exportateur net de produits alimentaires et, d'habitude, il s'assure une part de 20 % du commerce mondial de blé. L'URSS et la Chine sont les plus gros importateurs de blé canadien. Les oléagineux forment une catégorie croissante d'exportations.

Si les fermes augmentent en taille elles diminuent en nombre, puisqu'elles sont passées de 733,000 à 318,000 entre les années de recensement 1941 et 1981. Néanmoins, le volume de la production agricole canadienne était d'environ 175 % plus élevé en 1981 qu'en 1941.

L'évolution de l'agriculture a fait naître d'énormes besoins en mises de fonds au chapitre des bâtiments, des machines et de l'outillage, de même qu'au chapitre des éléments d'entrée produits hors ferme — carburant, électricité, engrais, pesticides, semences et services vétérinaires. En 1982, les dépenses en intérêts se sont révélées la plus importante composante du coût d'exploitation des fermes.